15 Pieces
334 m?
Réf. 4683-ASA
1195 000 €

Grans
Maison a vendre (13450)
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M-OI Grans vous propose a la vente référence 4683-ASA une propriété
unique sur un terrain de 8500m?2 arboré. Elle se compose d'une
habitation principale avec 5 chambres, de deux dépendances T3, deux
dépendances T2, d'un garage, d'une piscine et de plusieurs
annexes.L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les

informations financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon

Office Immobilier avec la référence 4683-ASA (Lien direct sur les
photos)Situation et contexte :Située dans le village provencal de Grans,

commune de Salon de Provence, cette propriété se trouve a 30 ...

M-I Grans offers for sale reference 4683-ASA a unique property on a wooded
plot of 8500m2. It consists of a main house with 5 bedrooms, two T3 outbuildings,
two T2 outbuildings, a garage, a swimming pool and several annexes.The address
of the property, the virtual tour video and all financial information are available online
on the Mon Office Immobilier website with the reference 4683-ASA (Direct link on
the photos)Location and context:Located in the Provencal vilage of Grans,
commune of Salon de Provence, this property is 30 minutes from Aix en Provence
and 10 minutes from the Alpilles ...
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